

Dokument für Stammzellspender

Mehr als 11000 Menschen erkranken jedes Jahr in Deutschland an Leukämie oder leiden an Anämie oder Immundefekten.

Vielen dieser Patienten kann durch die Übertragung von Stammzellen eines gesunden Stammzellenspenders geholfen werden.

Für alle, die Gutes tun wollen und sich als Stammzellspender registrieren lassen, haben wir ein Spender-Dokument mit Spenderausweis hergestellt, Einwilligungserklärung für die Aufnahme in die Spenderdatei und fünf mit Barcode gekennzeichneten Etiketten für die Laboruntersuchungen und Lagerungen der entnommenen Stammzellen.

Die besondere technische Herausforderung war die 5 Nummerierungen mit gleichem Barcode für unterschiedliche Untersuchungen.



Maßgeschneiderte Branchenlösungen

Auf unserer Website werden Sie zukünftig ein Glühbirnensymbol mit der Aufschrift „Branchenlösung“ finden.

Hier können Sie maßgeschneiderte Angebote für die verschiedensten Branchen anklicken, wie z.B. für Handwerk und Handel, Finanzdienstleister, Logistikunternehmen/ Produktion, Reisebüros, Restaurants und Hotels, Seminaranbieter, Vereine, Gesundheitswesen und Labore.

Denn jede Branche hat unterschiedliche Bedürfnisse an Druck und Papier.



Die Osterhasen von „La Silhouette“

Das diesjährige Osterrätsel war ein voller Erfolg. Wir erhielten mehr als 50 Einsendungen und, wie angekündigt, bekamen zehn durch das Los bestimmte Gewinner von uns einen Stoff-Osterhasen aus dem Atelier „La Silhouette“ geschenkt.

Hier ein paar Auszüge aus den Dankeschreiben:

Hallo Herr Knecht,

Soeben wurde mir ein Karton aus unserer Anlieferabteilung zugestellt. Darin ein total süßer Hase. Ich bedanke mich recht herzlich bei Ihnen. Entweder ich behalte ihn selbst, oder eines meiner 5 Enkelkinder bekommt ihn

Nochmals vielen herzlichen Dank. Ich wünsche Ihnen eine gute Zeit.

Hallo Herr Knecht,

soeben ist Gerti aus ihrem Karton gehüpft! Sie ist entzückend und findet bei mir bestimmt ein gutes Zuhause !!

Herzlichen Dank für die nette Überraschung, ich freue mich.

Liebes Jung Team!

Gerade noch rechtzeitig vor meinem Kurzurlaub in der vergangenen Woche habe ich das Paket mit dem absolut bezaubernden Osterhasen als Gewinn aus dem Jung Osterrätsel erhalten und mich sehr darüber gefreut.

Wie so oft vor einer längeren Abwesenheit waren noch einige Dinge zu erledigen, so dass ich mich erst jetzt dafür bedanken kann.

Ich glaube, dass mich der neue kleine Freund zukünftig in meinem 1968er Unimog als Glücksbringer begleiten wird... sobald er seinen Platz auf der nächsten Tour eingenommen hat werde ich ein Foto machen und schicken